



## Nachbarschafts News

### Erfolgsmomente, Zukunftsperspektiven und Sommerzeit bei Novartis

Liebe Nachbarinnen

Liebe Nachbarn

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Sommer ist da! In diesem Newsletter erhalten Sie einen Überblick über die aktuellen Quartalszahlen, wichtige Ereignisse und spannende Neuigkeiten aus unserem Unternehmen.

Zu Beginn möchte ich auf die Quartalszahlen eingehen, die Mitte Juli veröffentlicht wurden. Novartis konnte im zweiten Quartal sehr gute Ergebnisse vorweisen und hat dabei auch die Kerngewinnmarge erhöht. Weitere Einzelheiten zu den Quartalszahlen können Sie [hier](#) nachlesen.

Diese starken finanziellen Ergebnisse unterstreichen sowohl die solide Geschäftsentwicklung des Unternehmens als auch den kontinuierlichen Fortschritt in unserer Innovationspipeline. Ein bedeutendes Beispiel dafür ist die kürzlich von Swissmedic erteilte Zulassung unseres Malariaamedikaments für Neugeborene – ein bedeutender Meilenstein im weltweiten Kampf gegen diese Infektionskrankheit. Nach Jahren der intensiven Forschung, Entwicklung und der Zusammenarbeit mit unseren Partnern hat Novartis eine bahnbrechende Behandlung geschaffen, die speziell auf die Bedürfnisse und die Physiologie von Säuglingen abgestimmt ist.

Wir sagen vielen Dank für 21 Jahre Partnerschaft mit dem FC Basel 1893!

Novartis blickt mit Stolz und Wertschätzung auf über zwei Jahrzehnte gemeinsamer Erfolgsgeschichte zurück. Auch wenn wir uns als Hauptsponsor der 1. Mannschaft zurückziehen, bleibt unsere Unterstützung des Nachwuchs- und Frauenfussballs ein zentraler Bestandteil dieser besonderen Verbindung.

In einem kurzen Video würdigen wir die bedeutenden Meilensteine und Highlights dieser Partnerschaft. Besonders stolz sind wir auf die Beteiligung unserer Lernenden, die die Verbindung von Nachwuchsförderung und gemeinsamen Werten symbolisieren. Das Video können Sie [hier](#) ansehen.

In diesem Zusammenhang freut es mich besonders, Ihnen mitteilen zu können, dass im Juni 2025, 65 Lernende aus 11 verschiedenen Berufen ihre [Berufsausbildung](#) erfolgreich abgeschlossen haben. Das Novartis Berufsbildungsteam und ich gratulieren herzlich allen Absolventinnen und

Absolventen zu diesem grossartigen Erfolg. Gleichzeitig freuen wir uns darauf, am 4. August im Rahmen der Willkommenswoche die neuen Auszubildenden auf unserem Campus zu ihrem Ausbildungsstart willkommen zu heissen.

Es ist wieder Zeit für ein Highlight: Die Happy Hour 2025 steht vor der Tür! Am **Mittwoch, 13. August**, laden wir Sie herzlich von **17.00 bis 20.00 Uhr** zur traditionellen Happy Hour auf dem Campus ein. Lassen Sie sich von den musikalischen Highlights der [Filet of Soul](#) inspirieren und geniessen Sie die schönste Jahreszeit auf dem Novartis Campus. Hier, an diesem Ort der Begegnung, des Wissens und der Innovation, laden wir Sie ein, einen gemütlichen Sommerabend zu geniessen. Konsumationsmöglichkeit ist vorhanden.

Falls Sie vor der Happy Hour oder in den kommenden Tagen Lust auf inspirierende Entdeckungen haben, sind die Ausstellung [Wonders of Medicine](#) und die Sonderausstellung [FARBEN in Kunst und Wissenschaft](#) im Novartis Pavillon genau das Richtige für Sie. Beide bieten eine wunderbare Gelegenheit, während der Schulferien Neues zu lernen und die Neugier zu wecken – auch für Kinder ab 12 Jahren. Und nach einem spannenden Ausstellungsbesuch lädt das Pavillon-Café dazu ein, bei einer erfrischenden Pause den Tag entspannt ausklingen zu lassen.

Bitte beachten Sie, dass unsere beliebte Reihe «Musik am Mittag» im [Novartis Pavillon](#) aktuell Sommerpause macht. Ab Oktober freuen wir uns darauf, Sie wieder mit inspirierenden Mittagskonzerten begrüssen zu dürfen.

Sollten Sie Interesse an regelmässigen Updates und interessanten Geschichten von Novartis haben, würde ich mich sehr freuen, wenn Sie uns auch in den sozialen Medien ([Facebook](#); [Instagram](#)) folgen würden. Aktuelle Medienmitteilungen können Sie jeweils [hier](#) nachlesen und weitere Informationen zu Novartis in der Schweiz können Sie [hier](#) entnehmen.

Geniessen Sie die herrliche Sommerzeit, bleiben Sie gesund, und wir freuen uns, Sie bei der Happy Hour 2025 auf dem Novartis Campus begrüssen zu dürfen.

Herzlich,

Susanne Hänni  
Novartis Nachbarschaftsbeziehungen